
　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２７日） 

                                                                             　　　４－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　１６番            　　山　　口　　信　　雄

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　人口減少・少子化対策について   

   

　１　若者の定着・還流にどのように取り組んでいくのか、知 知 事 雇 用 労 政 課 

　　事の考えを尋ねたい。   

   

  　２　県は、市町村と連携した結婚支援にどのように取り組ん こども未来局長 こども・青少年

　　でいくのか尋ねたい。  政策課 

   

二　環境問題について   

   

　１　カーボンニュートラルロードマップを踏まえた部門別の 生活環境部長 環 境 共 生 課 

　　具体的な温室効果ガス排出削減対策を示していくべきと思   

　　うが、県の考えを尋ねたい。   

   

　２　県は、子どもたちの地球温暖化対策への理解促進にどの 〃  〃  

　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　３　県は、ごみの排出量が多い要因を今後どのように分析 〃  一般廃棄物課 

　　し、ごみの削減を図っていくのか尋ねたい。   

   

  　４　県は、汚水処理事業広域化・共同化計画に基づき、市町 土 木 部 長 下 水 道 課

　　村下水道の効率的な事業運営をどのように支援していくの   

　　か尋ねたい。   

   

三　農業の振興について   

   

　１　県教育委員会は、公立小中学校において、農業体験を取 教 育 長 教 育 庁 

　　り入れた教育にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

　２　県は、スギ花粉症に対応した苗木の普及にどのように取 農林水産部長 森 林 整 備 課 

　　り組んでいくのか尋ねたい。   



                                                                           　　　 ４－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  　３　県は、ハイテクプラザにおける県内産ワインの醸造技術 商工労働部長 産 業 振 興 課

   　　の支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　４　県は、農福連携の推進にどのように取り組んでいくのか 農林水産部長 農業担い手課 

　　尋ねたい。   

   

四　学校教育について 教 育 長 教 育 庁 

   

　１　県教育委員会は、公立小中学校における校内の事故防止   

　　にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

　２　県教育委員会は、公立小中学校における不審者侵入時の   

　　安全確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

  　３　県教育委員会は、県立高等学校における校則の見直しに

   　　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　４　県教育委員会は、安積中高一貫教育校の特色化にどのよ   

　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

五　マイ避難アプリについて 危機管理部長 危 機 管 理 課 

   

　　県は、マイ避難を促進するためのアプリの開発にどのよう   

　に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

六　県内企業における人材確保について 商工労働部長 企 業 立 地 課 

   

　　県は、企業立地補助金の採択企業の雇用確保に向け、どの   

　ように支援していくのか尋ねたい。   


